

Asegurar la calidad y pertinencia de la oferta educativa de la Universidad de Concepción, mediante un proceso de armonización curricular de acuerdo a estándares propios de una universidad de clase mundial, contribuyendo efectivamente al desarrollo humano, económico y social, es el objetivo del Convenio de Desempeño de Armonización Curricular (UCO1204), suscrito oficialmente por la Facultad de Odontología de esta casa de estudios.

El convenio fue firmado por el Director de Gestión de Proyectos Convenio de Desempeño, Ernesto Figueroa Huidobro; la directora Ejecutiva de la Unidad de Investigación y Desarrollo Docente, Marcela Varas Contreras y el Decano de la Facultad de Odontología UdeC, Dr. Alex Bustos Leal. El evento contó además, con la presencia del Vicedecano de la Facultad, Dr. Mario Aguirre Sanhueza y los directores de los cinco departamentos.

En la oportunidad, el Director de Gestión de Proyectos Convenio de Desempeño, Ernesto Figueroa, destacó la importancia de este convenio, “puesto que para nosotros como Universidad y Dirección de Gestión de Convenio de Desempeño tener un acercamiento directo con las Facultades, establecer compromisos, trabajar juntos y saber proyectarnos, como lo que hoy día estamos haciendo son proyectos que nos proveen de recursos y experiencias”.

Este reconocimiento directo con las Facultades, agregó “nos permite planificar para que en los próximos concursos nacionales tengamos listas nuestras preferencias y podamos postular con nuestros proyectos”.

En este contexto, el Decano de la Facultad de Odontología, Dr. Alex Bustos Leal, calificó el convenio como un aliciente y una gran oportunidad, “ya que va en directo apoyo de todas las actividades académicas que vamos o están siendo ejecutadas, relacionadas al desarrollo del recurso humano, de la infraestructura y las capacidades académicas. Por lo tanto, estamos muy contentos, ya que es un gran apoyo para nuestra Facultad”.

En ese sentido, destacó el Vicedecano Dr. Mario Aguirre Sanhueza, “este convenio nos ayuda a mejorar el acceso a TICs de nuestros estudiantes, mejorar la capacitación de nuestros

académicos y las relaciones internacionales con fines de intercambio de docentes y estudiantes”.

Cabe mencionar que la Universidad de Concepción se adjudicó recursos en las convocatorias de Fondo de Desarrollo Institucional (FDI), en los ámbitos de Formación Inicial de Profesores e Innovación Académica; y Fondo para la Educación Superior Regional; con un total de 4 Convenios de Desempeño, ellos son: Estilos de Vida Saludable y Prevención de la Obesidad (UCO1201), Internacionalización de Programas de Doctorado (UCO1202), Formación Inicial de Profesores (UCO1203) y Armonización Curricular (UCO1204).